

Expediente: 1254-BUP-2025

Honorable Concejo:

Vuestra Comisión de Educación, Cultura, Ciencia e Investigación ha considerado las presentes actuaciones y por unanimidad de los votos emitidos, aconseja sancionar la siguiente:

RESOLUCIÓN

Artículo 1º.- El Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento a la banda Super Ratones, destacada exponente de la música rock, en su 40º aniversario.

Artículo 2º.- Entréguese copia de la presente, con sus fundamentos, a los integrantes de la banda Super Ratones en lugar y fecha a convenir.

Artículo 3º.- Comuníquese, etc.-

SALA DE LA COMISIÓN

Educación, Cultura, Ciencia e Investigación, 29-04-2025

Reunión nº 5

FUNDAMENTOS

El presente acto administrativo tiene por objeto expresar reconocimiento a la banda marplatense Super Ratones, destacada exponente de la música rock, en su 40º aniversario.

La banda Super Ratones se formó en Mar del Plata, a mediados de los años 80, en un garage del barrio San José donde los integrantes originales comenzaron a ensayar versiones de rock clásico y a componer sus primeras canciones, forjando desde ese espacio una identidad sonora y colectiva que aún hoy los caracteriza.

A lo largo de estas cuatro décadas han grabado diez discos y realizado presentaciones en distintos puntos de Argentina, América Latina, Europa y Estados Unidos, consolidando un estilo propio centrado en la armonía vocal y la canción popular.

Su primer disco titulado “Rock de la playa”, lanzado en 1990, constituye un homenaje a Mar del Plata, tanto en su estética como en su sonido, con una identidad costera y playera con la que creció el conjunto musical.

Entre sus obras más destacadas se encuentran “Autopistas y Túneles” (1991), “Mancha registrada” (1995), “Tu parábola” (1997), “Super Ratones en vivo” (1999), “Labios y besos” (2001), “Nuevamente Soplará el Viento” (2003), “Super Ratones” (2007) y su más reciente trabajo “Carreras de Aviones” (2020), producido en colaboración con artistas internacionales.

Participaron de grabaciones y espectáculos junto a figuras de gran renombre internacional tales como Ringo Starr, Little Richard, Blur, Oasis, Johnny Rivers y The B-52’s, entre otros.

En 2006 fueron elegidos para representar a la Argentina en el festival cultural del Mundial de Alemania; de este modo, llevaron su música a encuentros realizados en Portugal, España, Alemania, Bélgica y Estados Unidos.

Su trayectoria y aporte a la cultura popular fue distinguida con los premios Gardel y Grammy y reconocida por la Legislatura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y el Senado de la Nación Argentina.

La banda ha demostrado un compromiso constante con los valores democráticos, participando en festivales populares, actividades culturales abiertas así como en eventos conmemorativos vinculados a la memoria colectiva.

Sus actuales integrantes son Mario Barassi, Oscar Granieri, Agustín Insausti, Sebastián Reinholtz y Gustavo Lato, este último marplatense y miembro fundador de la agrupación.

En ocasión de su 40º aniversario, han emprendido la gira conmemorativa “40 años en 40 shows”, la cual incluye una presentación especial en la ciudad de Mar del Plata como parte del reconocimiento a sus raíces.

La banda ha mantenido una identificación permanente con la ciudad, no solo desde lo simbólico y emocional, sino también como representantes culturales que proyectan el nombre de Mar del Plata en cada escenario.

Este Honorable Cuerpo debe reconocer las trayectorias artísticas de grupos y personalidades que hacen a la cultura y la identidad local, especialmente cuando se trata de exponentes nacidos y formados en nuestra comunidad.

Por ello, el Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento a la banda Super Ratones, destacada exponente de la música rock, en su 40º aniversario.-